
Que manera de empezar el
año escolar: Yo prometo…mi
cabeza al pensamiento más

claro, mi corazón a la lealtad
mayor, mis manos al servicio
mayor, y mi salud al mejor

vivir, para mi club, mi
comunidad, mi patria y mi

mundo.

El Hablaganados 573: Los timbres escolares están sonando

[previo] [próximo] [versión impresor] [inscripción]

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Los jóvenes una vez más están pidiendo tener la oportunidad de tomar control algún día y ser partes de la industria de carne de res.

El otoño, a pesar de las subidas y bajadas del clima y otros asuntos difíciles, siempre significa un nuevo año escolar. Las vacaciones de
verano se acabaron y la vida empieza a migrar hacia los pensamientos de aprender y avanzar por la vida.

Las vacaciones son buenas, pero la esencia real del éxito significa adquirir conocimiento de lo que uno quiere hacer en la vida. Para
hacer mejor, muy similar al credo de 4-H, yo prometo mi cabeza al pensamiento más claro, mi corazón a la lealtad mayor, mis manos
al servicio mayor, y mi salud al mejor vivir, para mi club, mi comunidad, mi patria y mi mundo. Ese credo se ha citado millones de
veces y ha guido a los jóvenes a hacer compromisos que afectan sus vidas y las de aquéllos que los rodean.

En particular, enseño una clase en el otoño llamada Problemas en la administración de ganado. El objetivo principal de la clase
incluye la administración y evaluación de un sistema dentro de una empresa vaca-becerro.

Al concluir la primera conferencia, pedí a la clase escribir lo que pensaban del negocio de carne de res. No había instrucciones, sólo
que dieran una expresión honesta de lo que pensaban era relevante.

Todos los alumnos vienen de empresas activas vaca-becerro. Para parafrasear sus pensamientos: La industria de carne de res es
rentable. Aun para los estudiantes que no han vivido por los ciclos previos del negocio de ganado, el sentimiento que los niveles
actuales de precios eran a alturas nunca alcanzadas previamente era evidente.

El medio ambiente al cual se exponen estos estudiantes es diferente que las clases anteriores. Mientras están muy emocionados para
aprovechar de la habilidad y oportunidad de llevar de verdad unos dólares a casa, la necesidad de cumplir con los muchos desafíos
dentro del negocio de ganado también es muy real. Todos los estudiantes infirieron que los niveles de precios actuales de ganado son
importantes.

El lado negativo es obvio, por lo menos para los que buscan empezar en el negocio de carne de res. El costo de entrar al negocio es
grande y, en algunos casos, prohibitivo. La realidad es que, en algunas partes del país, los productores están saliendo del negocio
debido a los extremos medioambientales, mientras los productores en otras partes del país no pueden expandir lo bastante rápido para acomodar la producción de forraje u
otras reservas de alimentación. Esto provee a uno con un recuerdo significativo que el negocio de ganado todavía es como un tiro de dados. Un tiro malo puede significar
una salida repentina.

Para los astutos cerebros jóvenes, la cuestión rápidamente llegó a ser una de vencer los obstáculos. El acceso creciente a los mercados extranjeros se notó pero se expresó
con cautela porque las subidas y bajadas de los mercados extranjeros pueden traer una incertidumbre significante.

El concepto de incluir la nueva tecnología era emocionante y fue expresado por los estudiantes. La habilidad de seleccionar el ganado por la tecnología genética apropiada
para fundar una manada que cumplirá los objetivos muy específicos era importante a ellos. Nuevas herramientas, tal como la selección de la eficacia de alimentos que
bajarían los costos de producción vaca-becerro, serán implementadas. Un deseo fuerte de mantenerse al tanto de los cambios en la tecnología también se notó, con la idea
de que el fracaso de implementar información firme dentro de la empresa resultará en efectos negativos en el futuro.

Como persona joven, ¿cómo entro en la operación de carne de res de la familia? Esa pregunta siempre está presente sin importar las condiciones actuales en la industria de
carne de res. ¿Cómo se integra el constante dar y recibir entre la administración actual y futura de una generación a la otra? Esta pregunta es mucho más marcada hoy en
día que en años previos porque se maneja por el puro ímpetu de dólares y valor dentro de la industria de carne de res.

Los jóvenes una vez más están pidiendo tener la oportunidad de tomar control algún día y ser partes de la industria de carne de res. Eso es lo que emocionante mientras el
timbre escolar suena de nuevo. Hay filas lentas, reacias de estudiantes ocupando los escritorios, pero están emocionados por tener su oportunidad de hacer lo que hemos
hecho tan a menudo, lo cual es prometer nuestra cabeza al pensar más claro, nuestros corazones a la lealtad mayor, nuestras manos al servicio mayor, y nuestra salud al
vivir mejor, para nuestro club, nuestras comunidades, nuestra patria y nuestro mundo.

Esperemos que, al abrir las verjas en la primavera y mientras otro año se gradúa, el mundo esté listo.

En cuanto a la industria de carne de res, alístese para el cambio por las nuevas ideas. Viene una clase de jóvenes inteligentes que es hábil con la tecnología, además
inteligentes en cuanto a la vaca de carne. La mayoría de los alumnos dijeron que esperaban que sus papás estuvieran abiertos a algunas ideas nuevas.

Sí, creo que las nuevas ideas son maravillosas, pero siempre vale la pena escuchar un poco de consejo veterano.

Que comience el año.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.
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